



Un compromiso colectivo con nuestro patrimonio marítimo

“Cada mes de mayo, Chile conmemora no solo las gestas heroicas de Iquique y Punta Gruesa, sino que también celebra el “Mes del Mar”, una instancia dedicada a fomentar la conciencia marítima entre la ciudadanía. Este concepto implica un conocimiento profundo del extenso territorio marítimo nacional y una comprensión clara de los beneficios que ofrece su explotación responsable.

La Armada de Chile, en su rol fundamental, está comprometida con esta tarea. A través de la investigación científica colaborativa, se amplía el conocimiento sobre el mar, mientras que se preservan espacios de alto valor ecosistémico. Además, se difunden las múltiples oportunidades que el océano brinda como principal vía de co-



municación económica y como una fuente inagotable de recursos naturales.

En este contexto, la Gobernación Marítima de San Antonio y sus unidades dependientes desempeñan un papel crucial en el desarrollo de los intereses marítimos del país. Entre sus funciones destacan el ordena-

miento del borde costero, el fortalecimiento de las capacidades portuarias, el fomento de deportes náuticos y la seguridad de quienes habitan o visitan nuestras playas y balnearios. Estas tareas son permanentes y reflejan el compromiso de la Armada con la comunidad.

Estamos convencidos de que una sociedad con conciencia marítima reconoce que el mar es un patrimonio de todos. Por ello, su conocimiento, protección y aprovechamiento responsable deben ser un compromiso colectivo, que garantice un futuro sostenible para las próximas generaciones”.

Sebastián Sepúlveda Zúñiga

Capitán de Navío IT
Gobernador Marítimo de San Antonio

322636